

Globalcaja hace patente su compromiso con las empresas con su participación en la 47ª Asamblea General de FEDA

- La entidad financiera mantiene un doble acuerdo con la Confederación de Empresarios de Albacete, por un lado, apoyando iniciativas de formación y divulgación empresarial y, por otro, facilitando condiciones financieras ventajosas al colectivo.

Albacete, 17 de abril de 2024. Globalcaja ha acompañado a la Confederación de Empresarios de Albacete en su 47ª Asamblea General, en una nueva muestra del compromiso de la entidad financiera y su cercanía con el tejido empresarial de Albacete y su provincia.

Una representación de la entidad, encabezada por su vicepresidente, Herminio Molina, ha asistido a la clausura de esta reunión empresarial anual que ha finalizado con el informe de su presidente, Artemio Pérez, y las intervenciones de las autoridades locales, provinciales y regionales.

Globalcaja mantiene una estrecha colaboración con la Confederación de Empresarios de Albacete, que aglutina a 71 asociaciones sectoriales, ofreciendo condiciones financieras ventajosas a las empresas asociadas a FEDA y apoyando iniciativas de formación, divulgación e incentivo de la actividad económica.

Entre otras acciones, cuentan con el respaldo de Globalcaja la Escuela de Negocios de FEDA, que desde hace más de 16 años ofrece formación empresarial de calidad; campañas como la de apoyo al comercio local que realiza actualmente la Federación de Comercio de Albacete, 'Yo sigo comprando en mi comercio', con el sorteo de 5.500 euros en vales, el programa In-FEDA dirigido a la innovación e internacionalización empresarial, y los premios San Juan, entre otras.